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今年5月，国际足联第71届全
体代表大会通过了沙特阿拉伯足协
提出的提案，将对每两年举行一次
男足世界杯和女足世界杯进行可行
性研究。随后，在国际足联主席因凡
蒂诺的支持下，由国际足联发展总
监温格牵头，与80位足坛名宿就世
界杯“每两年举办一届”进行全方位
探讨。如今三个多月过去，可行性研
究报告出炉，但欧足联和南美足联
已经公开表示反对。

根据温格对外接受采访时所透
露的可行性研究报告内容，主要包
括：从 2028 年起，原本四年一届的
世界杯将改为每两年一届。其中偶
数年为世界杯，奇数年则为欧洲杯、
美洲杯等各大洲赛事；国际比赛日
将只在每年10月和3月进行，其余
时段全部取消；6 月国际大赛结束
后，全部球员将在7月得到25天的
强制假期。

“从目前数据来看，球员20%国
家队赛事+80%俱乐部比赛相对平
衡，我们将以更有效的方式得到保
留。我认为现在的赛程安排已经无
法与现代足球发展保持紧密联系，
我们不会增加比赛数量，甚至将减
少比赛总场次。”温格说，“国际足联
最快将于今年12月拿出最终方案，
并在2022年由211个国际足联成员
协会在大会上投票表决。”

四年一届的世界杯，是全世界

球迷的狂欢。国际足联积极推动世界
杯的改制，主要目的是想缩短比赛的
间隔获得更多的收入。

据悉，每一届世界杯都能为国际
足联带来高达 60 亿美元（约合人民
币 386 亿元）的广播和商业收入，而
四年两届的世界杯或将带来超百亿
美元的收入。

不过，向“钱”看的“每两年举办一
届”提案可行性不容乐观。世界杯改制
所引发的赛事撞车等连带反应如何解
决，主办国家、转播商、会员协会和俱
乐部的利益如何平衡，球迷是否愿意
为此买单，这些因素都是需要国际足

联深入研讨的。
对于球员来说，如若有机会多

参加几次世界杯或许是件好事。但
目前的职业球员在越来越密集的
俱乐部赛事中的消耗已经很大，欧
洲主流联赛的优秀球员每年要踢
四五十场比赛。球员没有足够的时
间从赛季的损耗中恢复，世界杯的
竞技水平和观赏度必然下降，竞技
价值也会缩水。

目前球员 20%国家队赛事+
80%俱乐部比赛相对平衡，如何保
留？温格所说的“更有效的方式”，球
员们拭目以待。 （东番）

世界杯两年一届？

国际足联向国际足联向““钱钱””看看

当地时间9月13日，中国男足进
行了来到阿联酋沙迦后首堂训练课，
继续备战接下来的世界杯预选赛亚
洲区十二强赛。面对两连败开局的困
难局面，国足队长吴曦表示球队会认
真准备比赛，通过训练去提高，尽快
解决问题。

今年 6 月，中国男足在沙迦取得
卡塔尔世界杯预选赛四十强赛 3 连
胜，顺利晋级十二强赛。此番故地重
游，中国队将进行为期近一个月的集
训，并在10月7日进行与越南队的比
赛。中国队主教练李铁曾表示，会在这
段时间练得非常辛苦。据记者了解，提
升训练强度，增加球员的体能储备，将
成为中国队在沙迦集训的重要任务。

“沙迦现在相比之前 40 强赛时
没有那么热，球员们会适应一些。李
铁指导说了在训练方面会上量，我们
会认真准备比赛，尽快解决问题，通
过训练去提高，所有队员都会全力以
赴。”吴曦说。当日，中国队训练在当
地时间晚8 点开始，球场边有微风吹
过，并不显得闷热。

在9月7日不敌日本队的比赛中，
中国队主力中后卫张琳芃因腰部受伤
被替换下场。吴曦表示张琳芃还没有
恢复到100%，他的身体状况在未来几
天将会更好。

对于下一场比赛的对手越南队，
吴曦则表示：“踢越南前我们要先做好
自己，按照教练组的要求，先做好平时
的训练。” （葛柔）

备战十二强赛
国足沙迦首练

第十四届全运会电子竞技项目
(展演类)总决赛9月12日晚在陕西西
安打响，代表安徽省参赛的安庆市电
子竞技运动协会代表队以3比0横扫
广东队，强势夺冠。

安徽安庆电竞队是第一支锁定
全运会八强的队伍，但其夺冠之路并
非顺风顺水。由于八强赛首场比赛意
外负于上海队，只能进入败者组。好
在大家没有气馁，积极调整心态，最
终在败者组连赢3场成功“复活”，跻
身总决赛。

总决赛为 5 局 3 胜制，安徽安庆
电竞队发挥出色，连下三局“零封”广
东队，获得冠军。

这是电竞项目首次进入全运会，
虽然只是“展演”，但有了“零”的突破
后，未来电竞很有希望成为全运会正
式竞赛项目。
（全媒体记者 程呈 通讯员 薛晓勇）

安徽安庆电竞队
全运会强势夺冠

东京奥运会圣火熄灭不久，全运
会的精彩就将在陕西激情上演。今晚，
第十四届全国运动会将在西安奥体中
心体育场举行开幕式，三秦大地上积
蓄已久的体育热情将在此全面释放。
从场馆建设者夜以继日的辛劳，到健
身达人风雨兼程的付出，以及三秦儿
女们对筹备工作的默默奉献，都是为
了这激动人心一天的到来。

在灞河之畔，西安奥体中心“一
场两馆”鼎足而立。这座总建筑面积
超过 52 万平方米的体育设施，克服
疫情干扰从西安国际港务区拔地而
起，其高效施工和精巧设计成为3900
多万陕西儿女全力拥抱全运、迎接全
运的真实写照。

陕西省借十四运会机遇，体育基
础设施建设正在补齐短板、显露后发
优势。赛场是万众瞩目的“明珠”，也是
可利用的“全运遗产”。

东京奥运会期间，面对日本严峻
的新冠肺炎疫情态势，中国体育代表
团周密部署、妥善应对，实现了全团

“零确诊”的目标。从东京到“西京”，全
运会举办地自八月以来收紧疫情防控

政策，以未雨绸缪的防控措施为十四
运会保驾护航。

据了解，坚持“一赛事一方案、一
场馆一方案、一群体一方案”的原则，
相关部门详细制定疫情防控总体方
案和专项方案、应急预案。目前，为
十四运会的顺利举行，已有超过 300
个封闭场所启用，在赛事期间力保
疫情“零发生”。

十四运会和残特奥会火炬传递仪
式9月12日在西安奥体中心中央广场
落下帷幕。今年7月17日采集自革命
圣地延安宝塔山下的圣火熊熊燃起，
在 1000 名火炬手的接力奋进中传遍
陕西14个站点，成为盛会开幕前陕西
各个赛区最好的暖场与宣传，也是保
障 力 量 最 完 整 的 演 练 与“ 阅 兵 ”。

“这1000名火炬手就是三秦大地
上的星星之火，是各行各业的代表和
楷模。”十四运会和残特奥会组委会群
众体育部火炬传递处处长张冰说。

在火炬传递的收火仪式上，三
位圣火护卫庄严肃穆，将圣火归于
火种灯中，静待十四运会开幕式上
的再度“绽放”。

位于西安奥体中心体育场内的主
火炬塔已高高耸立。这股三秦儿女追
赶超越的不息信念，不久之后就将在
世人面前激昂跃动。 （欣桦）

拥抱“十四运”
陕西“动起来”

北京时间9月14日，河北队选手
庞伟、胡鹏琦与张杰（从左至右）庆祝
胜利。当日，在西安举行的第十四届
全运会射击男子10米气手枪团体决
赛中，河北队以16比14战胜福建队，
获得冠军。

赛后，35岁的庞伟表示：“夺得这
个冠军，对省里、对国家、对我们的项
目都有了一个交代，全运会后我就准
备退役了。”

庞伟是奥运“四朝元老”，在奥运
会上收获2金2铜，他希望能有更多
年轻人扛起中国射击的大旗，“只有年
轻人起来，中国射击才会有未来和更
大的辉煌。” 新华社发
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